

FEEDBACK OSCE SEMESTER 6 TA 2020/2021

17711105 - ALFAN FAIDILLA DHARMA

STATION	FEEDBACK
STASION GASTROINTESTINAL	AX yang sudah ditanyakan Keluhan utama : mata kuning, kedua mata, 4 hari yang lalu, 1 minggu yang lalu pasien mengeluh demam yang tidak terlalu tinggi. Keluhan lain terkait keluhan utama: nafsu makan berkurang, mual kadang sampai muntah. Nyeri ulu hati hilang timbul, Hal yang mengurangi: minum Panadol, sedikit berkurang. Riwayat penyakit dahulu (Past Medical History) : Penyakit kronis : -Riwayat pengobatan penyakit terdahulu : penyakit serupa (-), Riwayat penyakit keluarga (Family history): (-) Riwayat lingkungan dan kebiasaan sehari-hari (Social history) : Sering makan siang bersama teman kampus di warung tenda. AX yang belum ditanyakan : Demam tidak disertai menggigil. Keringat dingin (-).Riwayat bepergian (-).riwayat transfusi (-).Di kampus ada teman yg mengalami keluhan yang sama, Tidak ada riwayat penggunaan jarum suntik dan obat terlarang, Tidak ada tikus di rumah.Olah raga jarang, Makan cukup teratur. Keluhan disertai dengan buang air kecil berwarna seperti teh. Tidak ada keluhan BAB. Hal yang memperburuk : beraktivitasPX FISIK Peserta ujian tidak mencuci tangan. Penguji melakukan pemeriksaan vital sign secara lengkap , melakukan pemeriksaan abdomen , melakukan pemeriksaan secara sistematis. Tidak melakukan pemeriksaan thoraksPX penunjang Peserta ujian mengusulkan minimal 3 usulan pemeriksaan yang benar dan menginterpretasikan hasil pemeriksaan penunjang dengan benar (Hematologi, Kimia darah, Imunologi, Urin)DXPeserta ujian dapat menentukan diagnosis utama Hepatitis A dan 1 diagnosis banding dengan benar Hepatitis B. Diagnosis Banding lainnya bisa Demam Tifoid, Malaria , Leptospirosis
STASION IPM ENDOKRIN	anamnesis yang dilakukan sudah ok, prosedur klinik yang diminta hanya 1 profil lipid, seharusnya bisa ditambah lg y dek kan sdh tau ada benjolan), diagnosis kerja ok tp dx banding tidak tepat, terapi farmakologi sdh tepat dengan ptu dan propranolol tp kurang lengkap jenis obatnya, yg lain ok
STASION KARDIOVASKULER	tidak melakukan/mengusulkan pemeriksaan fisik hanya meminta data vital sign saja, pemeriksaan penunjang hanya 2 yang diminta ekg dan profil lipid dan tidak menyampaikan interpretasinya, diagnosis sudah benar (bakat jd dukun he..he.), terapi salah dosis dan obat yang disebutkan amlodipin 2,5 mg 2x1 saja.
STASION MUSKULOSKELETAL	tidak menanya hasil palpasi dan ROM status lokalis, tp menjelaskan apa aja yg hrs dinilai, terlalu lama di pemeriksaan geriatri shg wkt tergesa2 dan tidak sempat menyampaikan interpretasi darah lengkap dan tidak menyebutkan diagnosis dan dd nya
STASION NEUROLOGI	Anamnesis RPD tidak menggali penyakit yang relevan, hal memperbarat dan memperingan belum ditanyakan. Pemeriksaan tidak cuci tangan, pemeriksaan reflek tidak dilakukan, pemeriksaan neurologis hanya 1. Diagnosis benar, DD benar. Terapi hanya menyebutkan 1 nama obat yang benar yaitu dimenhidrinat, namun dosis tidak tepat
STASION URINARIA	anamnesis kurang lengkap, pemeriksaan fisik kurang prosedur RT diperbaiki, DD kurang lengkap, tatalaksana tidak tepat

STATION INTEGUMENTUM	tidak perlu dilakukan px tzank test, ini jamur, bukan virus. dx salah: candidiasis albican. lakukan anamnesis scr komprehensif, cari faktor resiko nya, bisa mengerucutkan diagnosis dari situ. dd pvc, harusnya ini yg jd dx
STATION IPM THT	Kurang menyebutkan prosedur mencuci tangan sebelum pemeriksaan fisik,
STATION MATA	anamnesis: perlu dilengkapi di bagaian RPS kurang menanyakan riw. pengobatan. riwayat pribadi sebagai faktor resiko juga belum tergali. Px. visus: pasien diminta nutup mata tapi tidak diajarkan cara menutup matanya. px. segmen anterior: pemeriksa memeriksa dnegan menggunakan alat apa? Dx: kurang lengkap hordeolum mata sebelah mana. Dd: juga ada yg lebih mendekati ya dari blefaritis. edukasi: bisa dilengkapi lagi jika waktu masih ada terkait kebersihan dan faktor resiko.
STATION SISTEM RESPIRASI	Pemeriksaan fisik tidak urut dan tidak lengkap (px thorax tdk lengkap, px head-toe lainnnya jg kurang sekali), inter[retasi px penunjang krg lengkap diagnosis banding kurang, hanya bisa menyebutkan 3 nama obat (yang satu bukan streptomicin ya) tp periode terapi tidak tepat.